

670235 ESCRITORES PORTEÑOS CELEBRAN CREACION DE PREMIO LITERARIO "JOAQUIN EDWARDS BELLO"

VALPARAISO (Correspondiente).— Ofrecerán beneficio de exención en esta ciudad en torno a la declaración municipal de pro-

piciar un premio de diez millones de pesos, que se entregará cada dos años, "al mejor escritor de la provincia", y que llevará, con entera justicia, el nombre del escritor porteño Joaquín Edwards Bello.

Como Edwards estaba fallecido, no pudieron ofrecerlo como la campaña que LA NACION realizó para formar conciencia de la necesidad de un premio municipal para los creadores literarios de la provincia, el año 1958 fue instituido un premio de este tipo, el cual no llegó a tener continuidad en el tiempo, decepcionando el entusiasmo con que fue recibido por aquel entonces.

Aunque ahora no se trata precisamente de la reconocimiento del ciudadano decretó, por

mano de un premio que tiene nombre distinto, (el otro se llama "Gabriel Mistral") y se otorga en dinero, el otro preveía la publicación de un libro, el resultado es el mismo y la satisfacción de los escritores no ha sido expresada en diversos términos, todos ellos muy entusiastas, por cierto.

OPINA UN POETA

LA NACION ha realizado una campaña breve y sencillamente", nos declaró el poeta Armando Solerl, miembro del Circuito de Escritores de Viña del Mar, recientemente formado. "Por lo general estas campañas demoran años en cruzar la sabia a las gentes. Los escritores y en especial en

Cile son los seres más perseguidos que existen. Todo cuanto ayuda a su obra, a su personalidad en el sacrificio oficio, merece el más decidido respeto. Desde todo punto de vista encantable la actividad de la Municipalidad de Valparaíso, y la expedición del reglamento para lograr este segundo milán para lograr este

cargo es que se haya promovido el hecho mismo de premiar a los escritores de Valparaíso. Además de eso, ganar diez millones es bastante estimulante, sin duda la realidad "muestra" y habla. La mejor noticia del año para los que crean prosa o verso en Valparaíso".

TIENE EL MEJOR NOMBRE

Piensamente, la editora porteña y directora del Libro de Niños No. 1, Edmilia Ruffatti de Mena, presidenta del Club Zonta, que acaba de ser constituido en Valparaíso, nos señala que "celebraba la idea de dar el nombre de Joaquín Edwards Bello al galardón literario bi-anual que acaba de ser aprobado en la Municipalidad porteña, ya que significaría el mejor homenaje recordando al gran escritor y periodista que durante su vida mantuvo fresco, en sus escritos el recuerdo y el cariño por su ciudad natal, a la cual immortalizó en sus novelas y crónicas".

OJALÁ SE OTORGUE LUEGO

Por su parte, Carlos León Saiz, cuentista, nos comentó: "Ojalá tan brillante idea no quede en el vacío y se haga realidad a corto plazo. Una noticia realmente reconfortante para los que escritores sin renombre ni oficial alcance un poco de nuestra hermosa ciudad".

EL HECHO ES LO QUE MAS IMPORTA

"A nadie le caerán mal los diez millones", nos dijo Nelson Cueto, profesor del Instituto Pedagógico y escritor, "pero lo más digno de desti-

Escritores porteños celebran creación de premio literario "Joaquín Edwards Bello". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores porteños celebran creación de premio literario "Joaquín Edwards Bello". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile